

Wädenswil, im Juni 2017

Wir danken herzlich

Die grosse Anteilnahme die wir beim Hinschied unserer lieben Mutter und Grossmutter

## Therese Bonato-Lüdi

erfahren durften, hat uns sehr berührt



Wir danken allen, die Therese in ihrem Leben mit Liebe, Freundschaft und Achtung begegnet sind.

Wir danken Herrn Pfarrer Ernst Hörler für die einfühlsam gestaltete Abschiedsfeier.

Ein weiterer Dank geht an Dr. Saner, an die Spitex, an die Nachbarn im Haus und an alle, die dazu beigetragen haben, dass unsere Mutter bis zuletzt ein eigenständiges Leben führen durfte.

Herzlichen Dank für alle mündlichen und schriftlichen Beileidsbekundungen.

All diese Zeichen der Verbundenheit und des Mittragens zeigen uns die grosse Wertschätzung gegenüber unserem Mami.

Die Trauerfamilie